



La Junta impulsa con 4 millones la contratación de 110 jóvenes

REBECA DÍEZ VALLADOLID

La Consejería de Educación vuelve a respaldar la actividad investigadora de las universidades públicas de Castilla y León con 4.070.000 euros en ayudas, para la contratación de 11 técnicos de apoyo a la investigación. Los beneficiarios son jóvenes menores de 30 años que, en la actualidad, no estudian ni trabajan, incluidos en el Sistema de Garantía Juvenil, y que a su vez, están empadronados en un municipio de la Comunidad.

La administración educativa autonómica ve necesario este tipo de subvenciones para «mantener» el talento y el capital humano en el sistema científico de la región, ya que los jóvenes constituyen el grupo de población que «más se ha visto afectado» por la destrucción de empleo generada por la crisis económica. Las ayudas, cofinanciadas por el Fondo Social Europeo y la Iniciativa de Empleo Juvenil, se repartirán en 55 para graduados en Formación Profesional y 55 para titulados universitarios, según publicó ayer el Boletín Oficial de Castilla y León. Los contratos, cuya ayuda máxima será de 18.500 euros por año completo con independencia de la modalidad del puesto, tendrán una duración máxima de dos años.

El único criterio de selección de los beneficiarios fue la nota media del expediente académico que obtuvieron en sus estudios y, conforme a la misma, una Comisión de Selección evaluó las solicitudes presentadas. La Universidad de Salamanca recibirá 29 ayudas, la vallisoletana 28 por las 27 ayudas que percibirá la Universidad de León, mientras que la de Burgos contará con 26 ayudas.

La contratación podrá realizarse para la ejecución de un solo proyecto o para varios, pero en todo caso será a tiempo completo. Los técnicos adquirirán formación avanzada en las áreas de conocimiento correspondientes, además de experiencia y práctica en el manejo de equipos científicos avanzados y en el trabajo de campo. Las actividades se realizarán en los servicios de investigación de las instituciones académicas bajo la supervisión de los investigadores. Los 110 puestos se adscriben a proyectos enmarcados en alguna de las prioridades temáticas de la Estrategia Regional de Investigación e Innovación (RIS3) de Castilla y León 2014-2020.